

Sociedad Protectora de Libros entregó 150 textos a Escuela Nuestro Mundo

Esta semana, la Sociedad Protectora de Libros realizó una donación de 150 textos al CRA de la Escuela Nuestro Mundo, entrega con la que celebraron ocho mil ejemplares puestos nuevamente en circulación desde la fundación del organismo, en el año 2015. Desde la agrupación festejaron este gran logro en materia del rescate de textos. "Este año hemos tenido una intensa actividad, con dos jornadas de intercambio y la donación a dos establecimientos



educacionales, lo que nos llena de alegría, sobre todo por la confianza que nos ha entregado quienes nos donan libros", señalaron a través de un comunicado. La Sociedad Protectora de Libros es un voluntariado que rescata textos en desuso, abandonados, olvidados o arrumbados, para luego seleccionarlos y donarlos a bibliotecas comunitarias y bibliófilos, entendiendo los libros como seres vivos que merecen ser amados y cuidados.